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Anfrage 

Herr 
Schenke, Uwe 

Stadtratsmitglied 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Sozialer Wohnungsbau 

 
 

I. Sachverhalt 
 
62 Prozent aller Eisenacher Wohnungen stammen aus der Zeit vor 1970, lediglich etwa 18 
Prozent sind nach der Wende gebaut wurden. Wohnungsknappheit ist in unserer Stadt ein 
Thema, wenn es um energiesparende, altersgerechte und vor allem bezahlbare Wohnungen 
geht. Die Mieten sind in den letzten Jahren exorbitant angestiegen, aber von einem Sozialen 
Wohnungsprogramm sind wir weit entfernt. Gerade für einkommensschwache Haushalte ist 
mittel- und langfristig eine ausreichende Wohnraumversorgung notwendig. Für die Jahre 
2016 bis 2019 stellen der Bund und das Land Thüringen zusätzliche Mittel für die bessere 
Versorgung mit bezahlbarem Wohnraum zur Verfügung  
 
II. Fragestellung 
 
1. In wie weit beteiligt sich die Stadt Eisenach an einem der Wohnungspolitischen 

Förderprogramme, wenn nicht, warum nicht? 

2. Gibt es Gespräche mit den Eisenacher Wohnungsgesellschaften über den Auf- bzw. 

Ausbau des sozialen Wohnungsbaus in den kommenden Jahren? 

 
 
 
 
Herr 
Schenke, Uwe 
Stadtratsmitglied 
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